

Blatt des NSG.-Wien

Schichten aus
Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Erich Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. N 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus

KORRESPONDENZ

VERBUNDEN MIT DEM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- UND ORGANISATIONSAMT DER STADT WIEN

Wien, 15. Juli 1940.

Städtische Gefolgschaft auf großer Fahrt

=====

Die Pflege der Betriebskameradschaft der städtischen Gefolgschaft erfährt gerade jetzt, wo alle enger zusammenrücken müssen und neben der eigenen Arbeit auch vielfach die der eingerückten Kameraden mitgeleistet werden muß, eine fühlbare Vertiefung. Das tritt bei gelegentlichen Gemeinschaftsveranstaltungen zu Tage wie kürzlich bei der Wachaufahrt von 600 Gefolgschaftsmitgliedern der Wiener E-Werke.

Der schmucke KdF-Dampfer "Linz" hat wohl selten eine so fröhliche Gesellschaft an Bord gehabt. Die Musik der E-Werkskapelle, Vorführungen eines Werkskabarets, Gesang und Scherz waren die richtigen Mittel, einen recht erholungsreichen Tag zu gestalten. Einen Höhepunkt bildete zweifellos die Uraufführung des Marschliedes "E-Werkskameraden" von Karl Randweg. Aus dem Verkauf einer lustigen Bordzeitung konnten dem DRK 100 RM als Spende übermittlelt werden.

Einen ebenso gelungenen Kameradschaftsausflug unternahm auch die Gefolgschaft einer städtischen Verwaltungsabteilung, die 100 Mann stark, eine Wienerwaldwanderung über den Dreimarkstein auf das Hameau durchführte.

oooOooo

Eine Bildnisreihe deutscher Musikheroen
=====

Im Auftrage des Kulturamtes der Stadt Wien arbeiten mehrere Wiener Künstler derzeit an einer Bildnisreihe deutscher Musikheroen von Bach bis Bruckner. Die groß aufgefaßten, graphischen Darstellungen geben die Köpfe der Musiker, komponiert in eine ihrer Zeit entsprechenden Umrahmung wieder. Die Bilderreihe ist für die Musikschule der Stadt Wien bestimmt, soll aber auch im Handel vertrieben werden und so mithelfen, dem im Zusammenhang mit dem Begriff "Musikstadt Wien" oft gesehenen Kitsch, vornehmlich an Schubert- und Beethoven-Darstellungen, zu steuern.

oooOooo

An die Schriftleitungen!Nicht zu veröffentlichen!

Die am Samstag versehentlich nicht übermittelte Nummer 28 des Nachrichtenblattes der Stadt Wien geht den Schriftleitungen mit der heutigen Ausgabe der Rathaus-Korrespondenz zu.

oooOooo